

Antwort an den Kreistag

Fulda, 16.04.2018

zu TOP IV.10 der Kreistagssitzung am 16.04.2018

Trendmesse Fulda 2018 – Beteiligung des Landkreises mit einem eigenen Stand

Anfrage der SPD-Fraktion vom 19.03.2018

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

zu 1.:

Die Standgebühr inkl. Nebenkosten betrug 5.438,73 €. Beinhaltet ist ein Nachlass der Standgebühr für öffentliche Aussteller in Höhe von 20 %. Für den Aufbau entstanden Kosten in Höhe von 3.434,34 €.

Für die Ausstattung sind keine Kosten entstanden, da sich das verwendete Mobiliar seit einigen Jahren im Eigentum des Landkreises befindet.

~ J. T. H. M.

zu 2.:

Der Stand war mit durchschnittlich drei Kreisbediensteten besetzt. Dies entspricht 108 Stunden Arbeitszeit. Darüber hinaus wurden 144 Stunden durch Auszubildende und Studierende des Landkreises Fulda abgedeckt.

zu 3.:

Der Landkreis Fulda erfüllt im Rahmen seiner Zuständigkeit in vielfältiger Weise seinen öffentlichen Auftrag. Dabei steht der Kontakt mit den Bürgerinnen und Bürgern im Vordergrund. Ein Messeauftritt wie bei der Trendmesse dient der Öffentlichkeitsarbeit und damit dem Image und

der Akzeptanz des Landkreises in der Wahrnehmung der Bevölkerung. Konkret lag der Schwerpunkt des Landkreises in diesem Jahr auf der Gewinnung von Nachwuchskräften.

Die Rückmeldungen waren positiv und das umfangreiche Ausbildungs- und Studienangebot des Landkreises Fulda stieß auf große Nachfrage.

zu 4.:

Der Landkreis Fulda beteiligt sich regelmäßig an der Ausbildungsmesse (alle zwei Jahre stattfindend) und in kleinem Umfang in Zusammenarbeit mit dem Kreisfeuerwehrverband Fulda an der RETTmobil.

zu 5.:

Es ist weiterhin eine Beteiligung an der Trendmesse Fulda, der Ausbildungsmesse und der RETTmobil geplant.



Woide
Landrat